

Sommeraktion am 5. September 2022

Computer zu verschenken!

Das Computerwerk Darmstadt e.V. verschenkt am 5. September gebrauchte Computer sowie weitere Hardware.

Bei den Computersystemen handelt es sich um ältere, funktionsfähige Computer mit Monitor, Tastatur, Maus und Kabeln. Auf den Rechnern ist das Betriebssystem Linux Mint installiert. Die Computer eignen sich für einfache Tätigkeiten, etwa für das Schreiben von Texten oder Internetrecherchen. Rechenintensivere Aufgaben, wie beispielsweise Videokonferenzen, sind auf Grund des Alters der Hardware – wenn überhaupt – nur eingeschränkt möglich.

Darüber hinaus verschenken wir weitere Hardwareteile, auch Kuriositäten, für die unser Verein keine Verwendung mehr hat, an interessierte Personen.

Alle Teile können besichtigt und gegebenenfalls kostenlos mitgenommen werden. Als Verein unterstützen wir üblicherweise bedürftige Menschen. Im Rahmen dieses Aktionstages ist jedoch kein Bedürftigkeitsnachweis nötig, da an diesem Tag ausschließlich sehr alte Hardware verschenkt wird.

Wir bitten darum, pro Person nur ein Computersystem mitzunehmen und verschenken Hardware solange der Vorrat reicht. Außerdem empfehlen wir, für eine dem Gewicht eines Computers inklusive Monitor angemessene Transportmöglichkeit zu sorgen. Parkmöglichkeiten in unmittelbarer Nähe bestehen nicht.

Die Veranstaltung findet am 5. September zwischen 15 und 19 Uhr statt. Veranstaltungsort ist der Parkplatz neben dem Hochschulgruppenhaus der TU Darmstadt in der Hochschulstraße 14 in 64289 Darmstadt.

Während der gesamten Veranstaltung gilt Maskenpflicht und es ist ein Mindestabstand von eineinhalb Metern zu anderen Personen einzuhalten. Aus organisatorischen Gründen können wir an diesem Tag keine Spenden annehmen.

Wir freuen uns auf euch!